



Ministre chargée de la Citoyenneté, déléguée auprès du Ministre de l'Intérieur, **Marlène SCHIAPPA**, est venue visiter l'Association MONTJOIE **jeudi 2 septembre 2021**, pour une séance d'échanges avec les collaborateurs et les résidents du **Centre Provisoire d'Hébergement**.

Accompagnée de Monsieur le Préfet de la Sarthe, **Patrick DALLENNES**, de Monsieur le délégué interministériel chargé de l'accueil et de l'intégration des réfugiés, **Alain REGNIER**, et de Monsieur le Directeur départemental de l'emploi, du travail et des solidarités, **Patrick DONNADIEU**, elle a échangé avec les administrateurs de l'Association et la Direction du CPH, sur l'intégration et l'insertion socio-professionnelle des réfugiés.

Avec le soutien de l'Etat, le CPH offre un accompagnement global avec notamment la mise à disposition d'un logement, l'apprentissage du français, une aide aux démarches administratives et juridiques, un soutien à la parentalité et la socialisation des bénéficiaires avec la mise en place d'ateliers de loisirs et d'activités diverses.

Madame SCHIAPPA s'est montrée sensible à cet accompagnement global, consciente de la vulnérabilité des réfugiés liée à leur vécu et à leur parcours d'exil. Madame La Ministre a pointé que malgré cet accompagnement global, plusieurs freins devaient être levés pour favoriser l'intégration réussie des réfugiés tels que notamment la garde des enfants, l'accès à un logement autonome, à une formation qualifiante pour les femmes...

Trois réfugiés hébergés au CPH étaient présents, une femme d'origine ivoirienne, avec son enfant, et deux hommes originaires d'Afghanistan. Ils ont pu échanger avec Madame la Ministre sur leur situation et leurs attentes.